



# Wujudkan Singkawang Hebat 2022

## Musrenbang-RKPD tahun 2021 Kota Singkawang Pemantapan Infrastruktur untuk Menunjang SDM Unggul

**SINGKAWANG**—Pemerintah Kota Singkawang menggelar Musrenbang RKPD tahun 2021 yang gelar di Swissbell Hotel, Rabu (11/3). Forum Musrenbang RKPD ini memiliki arti penting bagi pembangunan. Seluruh pemangku kepentingan dapat melakukan penajaman, penyesuaian, dan klarifikasi. Sehingga tercapai kesepakatan terhadap RKPD Kota Singkawang khususnya Tahun Anggaran 2021.

Gubernur Kalbar Sutarmidji hadir dalam Musrenbang-RKPD tahun 2021 ini. Ia didampingi Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dan Ketua DPRD Singkawang Sujianto. Tak hanya itu, Forkopimda Kota Singkawang, pimpinan dan jajaran OPD Kota Singkawang, pimpinan dan jajaran OPD Kota Singkawang Provinsi Kalbar, stakeholder, semua unsur masyarakat, camat, lurah juga turut hadir.

Dalam forum musrenbang RKPD, akan dilakukan penyesuaian program-program pembangunan daerah yang akan didanai dari berbagai sumber pendanaan mulai APBD Kota, APBD Provinsi hingga APBN.

Dengan prinsip-prinsip yang mendorong tercapainya keserasian, efektifitas dan efisiensi pemanfaatan sumber pendanaan pembangunan daerah, Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berharap seluruh program yang dirumuskan dapat berdampak luas dan dirasakan masyarakat Singkawang khususnya.

“Saya ingin usulan program menjadi prioritas. Penetapan prioritas saya harapkan mampu berdampak bagi masyarakat. Masyarakat harus merasakan program pembangunan guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” pesannya.

Berbagai program dan kegiatan pembangunan daerah mulai rumpun fisik, sarana prasarana, sosial budaya, ekonomi perlu disinergikan dengan program/ kegiatan pembangunan pemerintahan pusat, kementerian/ lembaga terkait melalui kewenangan pemerintah provinsi dan dibahas lebih lanjut dalam forum musyawarah perencanaan secara berjenjang yaitu musrenbang provinsi dan musrenbang nasional.

Musrenbang merupakan simpul akumulasi kegiatan perencanaan mulai tingkat kelurahan dan kecamatan yang disinkronkan dengan perencanaan OPD Kota Singkawang serta berbagai aspirasi dari masyarakat.

Wali kota mengharapkan musrenbang ini menjadi media interaktif bagi segenap stakeholders untuk menetapkan program kegiatan serta merekomendasi kebijakan guna mendukung implementasi anggaran berikutnya. “Pembangunan yang berkualitas, transparan dan akuntabel menjadi program/ kegiatan tahun Perencanaan tolak ukur akuntabilitas, profesionalisme dan bobot pelayanan publik dewasa ini,” katanya. (har/\*)



**PENGARAHAN:** Gubernur Kalbar Sutarmidji saat menghadiri sekaligus memberikan pengarahan dalam Musrenbang RKPD tahun 2021 Kota Singkawang, Rabu (11/3).



**KEBANGSAAN:** Lagu Indonesia Raya menggema saat pembukaan Musrenbang -RKPD tahun 2021 Kota Singkawang yang diikuti Gubernur Kalbar Sutarmidji seluruh peserta yang hadir.



**SAMBUTAN:** Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie memberikan sambutan dalam Musrenbang-RKPD tahun 2021 Kota Singkawang.



**PAPARAN:** Bapedda Kota Singkawang memberikan paparan terkait gambaran Musrenbang-RKPD tahun 2021 Kota Singkawang.



**PESERTA:** Para peserta baik unsur pemerintahan dan masyarakat dalam Musrenbang-RKPD tahun 2021 Kota Singkawang.



**KEPALA OPD:** Para Kepala OPD di lingkup Pemerintah Kota Singkawang juga turut hadir dalam Musrenbang-RKPD tahun 2021 Kota Singkawang.



**MASUKAN:** Mantan Wali Kota Singkawang Awang Ishak juga turut hadir dan memberikan masukan kepada Pemkot Singkawang dalam Musrenbang-RKPD tahun 2021 Kota Singkawang.



**ASPIRASI:** Musrenbang-RKPD tahun 2021 Kota Singkawang juga diisi dengan dialog dan penyampaian aspirasi oleh warga.



**ANGGOTA DEWAN:** Musrenbang-RKPD tahun 2021 Kota Singkawang dihadiri anggota DPRD kota Singkawang dan anggota DPRD Provinsi Dapil Singkawang-Bengkayang.



**AKRAB:** Keakraban Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dengan mantan Wali Kota Singkawang Awang Ishak usai melakukan penandatanganan berita acara Musrenbang-RKPD tahun 2021 Kota Singkawang.



**DAMPINGI:** Ketua DPRD Singkawang Sujianto ikut mendampingi Gubernur Kalbar Sutarmidji dan Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dalam Musrenbang-RKPD tahun 2021 Kota Singkawang.



**SUKSES:** Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie bersama Bappeda Kota Singkawang, Bappeda Kalbar, anggota DPRD Singkawang, anggota DPRD Kalbar Dapil Singkawang-Bengkayang siap bersinergis menyukseskan Musrenbang -RKPD tahun 2021 Kota Singkawang.



**MENDENGARKAN:** Gubernur Kalbar, Wali Kota Singkawang, Ketua DPRD Singkawang dengan seksama mendengarkan masukan dari peserta Musrenbang -RKPD tahun 2021 Kota Singkawang.